Padres de los 43 dudan que AMLO les dé datos significativos del caso

Irán a la reunión los asesores que siempre los han acompañado

SERGIO OCAMPO ARISTA

CORRESPONSAL CHILPANCINGO, GRO.

Melitón Ortega, vocero de los padres de los 43 estudiantes desaparecidos de la Normal Rural de Ayotzinapa, señaló que en la reunión con el presidente Andrés Manuel López Obrador, el próximo 3 de junio, no esperan alguna novedad importante. "Dudamos mucho que nos dé una información relevante y significativa", dijo.

"Pronosticamos que el encuentro nos va a llevar a la confrontación; consideramos que será un encuentro muy tenso y ojalá que el mandatario federal se centre en la información concreta de lo que estamos planteando", agregó.

Ortega adelantó que los acompañarán "los abogados, y seguramente un representante de la ONU, así como las organizaciones no gubernamentales que han estado con nosotros en estos 10 años de lucha.

"Los candidatos a alcaldes, diputados, senadores y a la Presidencia de la República han cerrado los ojos y tampoco escuchan las demandas del pueblo de México, por eso nosotros, con el apoyo de los estudiantes normalistas, seguimos esta demanda que consideramos justa", reprochó.

Entrevistado durante la marcha por la paz y contra la violencia, convocada en Guerrero por el Centro Regional de Defensa de Derechos Humanos José María Morelos y Pavón y por el Movimiento de los Pueblos por la Paz y la Justicia, entre otros colectivos, indicó que los padres de los 43 ya tienen preparada "la agenda que se abordará con el presidente López Obrador, con las necesidades y las líneas de trabajo que se le van a plantear, y vamos sobre eso".

Por su parte, integrantes del Centro Regional de Defensa de Derechos Humanos José María Morelos y Pavón, padres de familia de los 43 estudiantes de la Normal de Ayotzinapa, así como alumnos de este plantel marcharon la mañana del domingo en Chilpancingo, en demanda de justicia, paz y la presentación con vida de los desaparecidos.